
VAL DI RABBI - Il torrente Rabbies, oltre che «derivato», è an-
che inquinato? Lo chiedeva in una interrogazione a risposta
immediata (la numero 5632) il consigliere provinciale Bezzi
di Forza Italia.
Il consigliere ha chiesto alla Giunta quali siano le cause che
hanno determinato lo stato di inquinamento del torrente
Rabbies in val di Rabbi (classificato inferiore a buono) e ha
chiesto di conoscere i dati delle analisi effettuate negli ultimi
15 anni dall’Appa.
La risposta: l’assessore Mauro Gilmozzi ha premesso che i
dati approfonditi delle analisi non possono essere comunicati
nella brevità di un’interrogazione. La qualità dell’acqua, ha
osservato, dipende da quanta acqua è presente, in rapporto
alle immissioni nel corso d’acqua. 
L’intensificazione dei controlli sulle acque del Rabbies si è
accentuata negli ultimi anni ed è emerso un quadro di soffe-
renza dall’abitato di San Bernardo di Rabbi fino alla confluen-
za. Il torrente è sotteso da derivazioni idroelettriche alle quali
si sovrappongono in estate le attività irrigue e di pascolo. La
situazione è problematica, ha ammesso l’assessore, e occorre
trovare un equilibrio che coinvolge i rinnovi delle concessioni,
una corretta gestione del pascolo e altre valutazioni che de-
vono portarci a migliorare le condizioni del torrente. Tuttavia,
ha concluso, allo stato attuale la situazione non è buona.
Nella replica Bezzi ha apprezzato l’onestà dell’assessore nel-
l’ammettere le criticità ed ha raccomandato attenzione a non
esagerare su questo corso d’acqua e anche su altri tottenti
della valle di Sole come il Noce, che ha già dato molto al-
l’idroelettrico.
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